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本月20日，吉姆·罗杰
斯将亲临郑东鸿园
怎样的价值前景会吸引
顶级投资大师的驻足？

近期，关于“12月20日，世界投
资大师吉姆·罗杰斯与中原企业家
资本峰会将于鸿园启幕”的消息早
已成为中原财智阶层热议的焦
点。究竟是怎样的价值前景吸引
了世界投资大师的亲临？

我们不妨先依传统的价值体
系梳理一番：

到过鸿园的人们都知道，鸿
园正处在郑东 CBD、龙湖副 CBD、
龙子湖高校园区、郑东高铁新商
务中心的交融、围合之处，可谓独
占郑东万千宠爱，商业、商务、金
融、教育、交通等各种优势资源配
套近在家门口，各大核心功能区
举步即至。

对于该板块的价值，也有业内
人士这样表示，“继黄河湿地、惠济
三所、新郑龙湖，鸿园 CBD 板块荣
升第 4 大高端居住板块，她推翻了

‘城市’与‘园林’的悖论。”
之所以这样说，是因为这里是

亲近自然、生活归真最好的居处，
尤其是鸿园项目将西方法式园林
空间结构与现代品质生活意境无
限融通，给中原人带来了全新的人
居视野。

该项目有怎样的精工品质，我
们不妨了解一下鸿宝的实力和专
业度。

河南鸿宝集团有限公司成立
于 1993 年，是一家以基础设施投
资（路桥、景观绿化等）、园林房地
产开发为主业，涉及高新电子、星
级酒店、商业物业等领域的集团化
企业。

鸿宝园林，10 余载深耕细作，
“中国园林四大鳄”，是郑东 CBD 众
多豪宅背后的高尚园林缔造者。
其还主要从事农业科技开发与经
营，园林花卉良种苗木的科研、繁
育、种植和推广等。这也是鸿宝置
业能被称作“园林地产开发商”的
不争事实。

在告别高速增长，进入新常态
的地产环境下，12 月 20 日，一向看
好生态的吉姆·罗杰斯会对这个郑
东 CBD8 公里范围内唯一纯粹低密
豪宅社区有着怎样的价值解构？
与中原企业家的资本峰会又将进
行怎样的投资点金？

吉姆·罗杰斯来郑
告诉你楼市新常态下如何投资

本月20日，他将亲临郑东鸿园，与中原企业家开启资本峰会

12月20日，世界最顶级的投资大师，永远的华尔街神话，与“股神”沃伦·
巴菲特齐名的金融巨头——吉姆·罗杰斯将现身郑州，亲临郑东CBD生
态园林墅区——鸿园，与中原企业家论道全球经济趋势与中部崛起，以及
楼市新常态下该如何投资。
另悉，吉姆·罗杰斯还将在全球范围内甄选唯一一位私人晚宴与席者。
郑州晚报记者 王亚平

精准投资的秘诀：
抛开羊群心理，必须独立思考

在金融投资界，吉姆·罗杰斯的威名无
人不知。

奥地利股市之父、量子基金联合创始人、
世界最顶级的投资大师、永远的华尔街神话、
与“股神”沃伦·巴菲特齐名的三大金融巨头
之一……吉姆·罗杰斯的头衔不计其数。

然而吉姆·罗杰斯的投资生涯可谓传
奇。从美国南方的乡村穷小子到纵横华尔
街的投资大师，从他的哲学理念到他的投
资理念，从他的婚恋史到环游世界史，从他
对美国次贷危机的预言到对中国牛市的预
言。每一次精准预言，都让拥趸他的投资
者获得了不错的收益。

股市之父巴菲特甚至这样评价他：“罗杰
斯对市场大趋势的把握无人能及！”，而西方
媒体更赞誉他为“拥有水晶球的魔法师”。

作为现代华尔街的风云人物、被人誉为
最富远见的国际投资家，吉姆·罗杰斯在很多
个场合，都会被追问所谓精准投资的秘诀。

而博览群书，学识广泛的他，始终认为
投资家最重要的素质是独立思考能力。

谈及自己的投资经，他曾经这样表示，
“我总是发现自己埋头苦读很有用处。我
发现，如果我只按照自己所理解的行事，既
容易又有利可图，而不是要别人告诉我该
怎么做。”罗杰斯从来都不重视华尔街的证
券分析家。他认为，这些人随大流，而事实
上没有人能靠随大流而发财。“我可以保
证，市场永远是错的。必须独立思考，必须
抛开羊群心理。”

“在中国的主要城市投资是
非常好的方式，将来也有可
能搬到郑州来居住”

在环球旅行界，吉姆·罗杰斯的威名无
人不晓；而在投资旅行方面的成就，目前似
乎尚无人能与之比肩。作为投资大师，吉
姆·罗杰斯始终有将自己的投资版图扩大
到世界市场的雄心。

旅途中，他通过实地考察，收集了大量
从金融报刊上无法知晓的信息，摸清了各
国社会以及投资市场的情况，实地分析了
各国经济和社会形势，他用投资家的眼光
洞察所到之处的投资机会：哪些国家可以
投资，哪些国家会令投资者血本无归……

“纸上得来终觉浅，绝知此事要躬行”，这是
他的投资哲学。

罗杰斯在多次演讲中表达了对中国的
极大热情，且长谈育儿经，并表示全家都是
中国迷。

吉姆·罗杰斯表示，自己的两个女儿能
用标准的普通话流利背诵中国古诗。

“我让我的孩子学习汉语，是因为我认
为中国是未来最有发展潜力的国家。”接受
采访时，吉姆·罗杰斯目光坚定地说。

他认为，二十一世纪将是中国的世纪，
尽管这点不被西方国家承认，但是中国的
确在崛起，并在正确的道路上发展，在中国
的主要城市进行投资是一个非常好的方
式，“如果中国政府愿意在那些经济区域进
行投资的话，那么我也愿意在那些地方进
行投资。”

“中国将成为亚洲商品交易中心，如果
中国进一步开放，自由贸易更便利，未来发
展前景会更令人向往，投资机会更多。我将
来也有可能搬到中国，搬到郑州来居住。”谈
到未来城市发展热点时，在不久前的一次公
开活动上，吉姆·罗杰斯幽默地说。

谁将与吉姆·罗杰斯共进
晚餐？

12 月 3 日下午，“12.20 罗杰斯
论坛”活动媒体见面会在鸿园售楼
部举行，国内近 20 家媒体欢聚一
堂，参加了本次活动发布会，在现
场主办方鸿宝集团负责人表示，除
了享誉中原的企业家们将有幸与
吉姆·罗杰斯一起，论道未来全球
经济趋势与中国经济。同时，吉
姆·罗杰斯还将在全球范围内甄选
唯一一位私人晚宴与席者，预约已
经火热开启。


